

Sie sind ohne Arbeit, Wohnung, Aufenthaltsrecht, Einkommen oder auf andere Weise sozial benachteiligt? Und wollen gesundheitlich versorgt sein wie jeder andere in Deutschland? Dann finden Sie hier Hilfe.

Unser Bündnis „Gesundheit für Alle“ setzt sich für Ihre Rechte ein.
Auf unserer Website www.gesundheit-ein-menschenrecht.de zeigen wir Ihnen, wo Sie in ganz Deutschland Hilfe finden – und besser als vorher behandelt werden.



Ihre Anlaufstelle in der Region

Mainz



Armut & Gesundheit Mainz

Angebot

Mit einer medizinischen Ambulanz für Menschen in prekären Lebenslagen reagieren wir auf die Tatsache, dass zunehmend auch nicht wohnungslose arme Menschen medizinische Beratung und Hilfe erfragen. Zumeist sind sie nicht krankenversichert und müssten somit jede Behandlung privat zahlen.

Medizinische Grundversorgung (fachärztliche Beratung sowie eine zahnärztliche Beratung und Behandlung) und Sozialberatung für Menschen in schwierigen Lebenslagen (mit oder ohne Krankenversicherungsschutz).

Öffnungszeiten

Montag von 10:00–11:00 Uhr und 17:00–18:00 Uhr
Dienstag von 10:00–12:00 Uhr und 16:30–18:00 Uhr
Mittwoch von 10:00–11:00 Uhr und 14:00–16:00 Uhr
Donnerstag von 10:00–12:00 Uhr

Adresse

Zitadelle 1F
55131 Mainz

Beratung: 06131-6198611
Ambulanz: 06131-6279298
Fax: 6279182
E-Mail: info@armut-gesundheit.de

Website

www.armut-gesundheit.de

Unser Zusammenschluss ist ein „Bündnis zur Gesundheitsversorgung von nicht bzw. unzureichend krankenversicherten Menschen in Deutschland.“ Wir wollen Gesundheit gemeinsam verantworten. Unsere Mitglieder sind medizinisch tätige Institutionen, Praxen, Ambulanzen, Verbände, Vereine, Behörden und Versorgungseinrichtungen. Das Bündnis gründete sich im März 2015 auf dem größten deutschen Public-Health-Kongress Armut und Gesundheit in Berlin, wo regelmäßig die Zusammenhänge zwischen sozialer Lage und Gesundheit öffentlich debattiert werden – ein optimaler Zeitpunkt, um Wissen und Erfahrung auf nationaler Ebene zusammenzubringen.